



東白川小だより

令和6年7月19日(金) No5

本物を体験し、学ぶことは、新たな自分を見つけ

教務 渡辺 仁

子どもたちが目を輝かせ、科学の不思議に触れたり、オーケストラの演奏を鑑賞したりするなど、本物を体験し、学ぶ機会がありました。この楽しく工作する様子や実際に楽器に触れ、嬉しそうに音を出す様子はCATVでも放送されていますので、ぜひご家族で話題にし、お子さんの興味・関心や新たな気付きにつなげていただければと思います。



6月20日(木)

サイエンスワールド

「出張ワークショップ」

- ◇液体窒素の不思議(全学年)
- ◇わんコップ(低学年)
- ◇ゴムパッチン(低学年)
- ◇ビー玉万華鏡(高学年)

毎年行われる「出張ワークショップ」は、以前配付しましたとおり、「岐阜県先端科学技術体験センター後援会会員」の皆様のご支援により、無償で開催しております。ありがとうございます。

6月27日(木)

中部フィルハーモニー交響楽団

「学校巡回公演」

○ワークショップ

- ①喜歌劇「天国と地獄」演奏
- ②楽器紹介コーナー
- ③指揮者体験コーナー
- ④オーケストラの中で聴いてみよう
- ⑤楽器体験コーナー
- ⑥組曲「アルルの女」演奏
- ⑦オーケストラの名曲でクイズコーナー
- ⑧共演コーナー「ピリブ」の合唱
- ⑨行進曲「威風堂々」演奏
- ⑩小学校校歌 オケストラの漣をバック



今回の公演は、文化庁の「舞台芸術等総事業」として、こちらも無償で実施していただきました。会場のはなのき会館も、村が無償で貸し出してくださいました。ありがとうございました。